
Le bonheur, c'est

d'atteindre

quelques fois tant

d'extase, que l'on

entend notre âme

qui soupire.

Marie-Hélène 40 ans Paris
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